

Mahasiswa KKN K 85 Bersama Masyarakat Observasi Potensi Pertanian dan Perkebunan di Blang Pala



Mahasiswa KKN Unimal Kelompok 85 bersama masyarakat observasi potensi pertanian dan perkebunan di Blang Pala, Kecamatan Banda Baroe, Aceh Utara, Minggu (21/10/2023). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Banda Baroe- Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (KKN PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 85 melakukan eksplorasi mendalam di Gampong Blang Pala, Kecamatan Banda Baroe, Aceh Utara, Minggu (21/10/2023).

Bersama masyarakat, para mahasiswa menjelajahi potensi pertanian dan perkebunan di wilayah tersebut.

Husnur Rizal, menjelaskan bahwa eksplorasi ini bertujuan untuk mengetahui potensi-potensi yang ada di Gampong Blang Pala agar dapat diberdayakan guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat, terutama dalam sektor pertanian dan perkebunan.

“Saat ini, kehidupan sehari-hari masyarakat Blang Pala didominasi oleh kegiatan petani dan pekebun. Mereka mengandalkan hujan dan sumur bor untuk mengairi sawah dan kebunnya. Hasil pertanian dan perkebunan, seperti padi, pisang, kelapa, dan sayur-sayuran, merupakan potensi utama ekonomi masyarakat setempat, yang kemudian dijual kepada pengepul,” ungkapnya.

Ia juga menjelaskan dalam perjalanan eksplorasi ini, mereka menemui beberapa tantangan yang dihadapi oleh masyarakat, salah satu masalah utama adalah pengairan yang tidak memadai.

“Tanpa sistem irigasi yang memadai, masyarakat harus bergantung pada hujan dan sumur bor yang sangat mempengaruhi kegiatan pertanian dan perkebunan sehari-hari. Selain itu, masalah pemasaran juga menjadi kendala serius. Terkadang harga yang ditawarkan oleh pengepul terbilang rendah, membuat sulit bagi warga untuk mendapatkan keuntungan yang layak dari hasil pertanian dan perkebunan mereka,” jelas Rizal.

Eksplorasi ini tidak hanya mengidentifikasi masalah, tetapi juga bertujuan mencari solusi konkret. Mahasiswa dan warga setempat aktif berdiskusi untuk merumuskan langkah-langkah yang dapat diambil guna meningkatkan sistem pengairan dan mengatasi masalah pemasaran dalam sektor pertanian dan perkebunan.

Sementara itu, Dosen Pendamping Lapangan, Dr Lukman Hakim mengatakan dengan upaya ini, diharapkan potensi lokal di Gampong Blang Pala, khususnya dalam bidang pertanian dan perkebunan dapat dioptimalkan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

“Tema pemberdayaan masyarakat berbasis potensi lokal bukan hanya sebuah konsep, tetapi sebuah komitmen nyata yang akan dijalankan oleh mahasiswa KKN kelompok 85 Unimal 2023. Dalam perjalanan mereka di Gampong Blang Pala, mereka memperlihatkan bahwa pemberdayaan masyarakat dapat menciptakan perubahan positif yang berkelanjutan untuk kesejahteraan bersama. Kita nantikan hasil konkrit dari upaya mereka yang penuh semangat ini dalam mengubah realitas sosial di Gampong Blang Pala,” pungkasnya. [fzl]

Tanggal: 23 October 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),